



Regierungsratsbeschluss vom 22. Mai 2018

Nationalrat; Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit; 13.478 Parlamentarische Initiative. Einführung einer Adoptionsentschädigung; Vernehmlassung

P180156

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Sozialversicherungen.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt den von der nationalrätlichen Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit vorgeschlagenen Änderungen im Bereich der Adoptionsentschädigung an sich zu. Er geht aber beim vorgeschlagenen Mindestalter der Kinder (bisheriger Vorschlag: unter vier Jahre al) und bei der Dauer der Entschädigung (bisheriger Vorschlag: zwei Wochen) weiter. Er verlangt auch die Möglichkeit, dass beide Elternteile die Entschädigung gleichzeitig beziehen können. Der Regierungsrat beurteilt den administrativen und finanziellen Aufwand für schweizweit 80 Fälle als eher hoch.

